Sächsische Zeitung FREITALER ZEITUNG

LINKS UND RECHTS DER WEISSERITZ

MITTWOCH, 21. MÄRZ 2012

Döhlen

Straße Am Glaswerk wird vorübergehend zur Einbahnstraße

Weil die Wasserversorgung Weißeritzgruppe GmbH ab kommenden Montag, dem 26. März, an der Straße Am Glaswerk in Döhlen Arbeiten durchführt, wird die Fahrbahn für den Verkehr halbseitig gesperrt, teilt die Stadtverwaltung Freital mit. Die Maßnahmen dauern voraussichtlich bis Freitag, dem 4. Mai. Die Straße Am Glaswerk wird während dieser Zeit als Einbahnstraße ausgeschildert. Die Einfahrt ist lediglich über die Dresdner Straße möglich. Die Zufahrt über die Schachtstraße ist während der Bauphase verboten. Eine entsprechende Umleitung aus Richtung Schachstraße wird ausgewiesen. Zusätzlich kommt es auf der Dresdner Straße an der Einmündung Am Glaswerk ebenfalls zeitweise zu einer Einschränkung. Die Fahrspur in Richtung Hainsberg bleibt aber befahrbar. (SZ/lk)